

Ricardo Cabrisas entame une visite de travail en Russie



La Havane, 22 nov. (RHC)- Ricardo Cabrisas, vice-premier ministre cubain se trouve depuis ce lundi à Moscou pour une visite de travail.

Coprésident de la Commission intergouvernementale Cuba-Russie pour les échanges économiques et commerciaux et la coopération scientifique et technique, Ricardo Cabrisas doit se réunir dans la capitale russe avec des autorités du gouvernement et des chefs de grandes entreprises qui entretiennent des relations avec notre pays.

A l'ordre du jour de sa visite figure notamment un entretien avec Youri Borisov, vice-président du gouvernement russe et coprésident de la Commission intergouvernementale Cuba-Russie.

Le mois dernier, à La Havane, Youri Borisov, a confirmé lors des conversations officielles avec le président Miguel Díaz-Canel que Cuba est un partenaire stratégique pour son pays et que les relations entre les deux États sont une priorité indéfectible.

Il a également réaffirmé que l'île est vitale pour la Russie dans la région de l'Amérique Latine et des Caraïbes, raison pour laquelle sa visite à La Havane visait à accroître la coopération bilatérale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277838-ricardo-cabrisas-entame-une-visite-de-travail-en-russie>



Radio Habana Cuba